

30/08/2022

Copiapó: Prisión preventiva para segundo imputado por robo con homicidio de agente de Starken

El trabajo investigativo que dirige la Fiscalía de Atacama junto a la labor indagatoria de la Brigada de Homicidios de la PDI, por el delito de robo con homicidio ocurrido en junio de este año y que causó el fallecimiento del agente de la oficina Starken del Paseo San Fernando en Copiapó, arrojó nuevos resultados al concretarse la detención de un segundo imputado que fue formalizado la mañana de este martes.



En la audiencia, el fiscal a cargo de este caso, Sebastián Coya González, indicó que las tareas de investigación luego de la comisión de este delito no se han detenido con la finalidad de dar con el paradero de todos los involucrados en el crimen.

A partir de esto el fiscal indicó que el imputado de iniciales M.M.C., de acuerdo a la investigación, prestó cobertura en un vehículo particular de propiedad de su pareja a los autores del robo, para lo cual realizó seguimientos a la víctima por distintos sectores de la ciudad con la finalidad de conocer sus movimientos, información que compartió con quienes finalmente cometieron el crimen.

“Las diligencias realizadas han permitido establecer que el vehículo particular de este segundo imputado siguió a la víctima incluso desde el sector de su residencia, luego pasando por el centro de la ciudad y posteriormente en el lugar del delito. Luego, el mismo vehículo se reunió con los participantes del ilícito en el sector Paipote todo lo cual ha sido establecido por el resultado del trabajo investigativo llevado a cabo y la geolocalización del imputado el día de los hechos”, dijo el fiscal. Agregando que personal de la PDI incautó en su domicilio la vestimenta con que fue registrado por las cámaras de seguridad del sector en que se reunieron posterior al robo.

Respecto de la detención, el subprefecto Mario Manton Zúñiga, jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI de Copiapó, señaló que “oficiales de esta brigada especializada realizaron la detención de una persona de sexo masculino por su participación en el robo con homicidio ocurrido el 7 de junio en el Portal San Fernando de esta ciudad. Tras coordinación con el Juzgado de Garantía de Copiapó, éste emanó una orden de detención, la cual fue cumplida por oficiales de la BH Copiapó. Se realizaron además diversas diligencias investigativas, las cuales están en la carpeta del caso, que se lleva el Ministerio Público con la finalidad de ubicar y detener a los demás responsables del hecho”.

Frente a estos antecedentes, el fiscal Coya González solicitó al Juez de turno la cautelar de prisión preventiva dada la gravedad del delito y los antecedentes argumentados que dieron cuenta de su participación en la comisión del delito de robo con homicidio consumado en calidad de autor. Solicitud que fue acogida por el Juez de turno, quien decretó su ingreso a la cárcel de esta comuna por peligro para la seguridad de la sociedad.

DELITO

Cabe recordar que el pasado 7 de junio de este año 2022, un grupo de sujetos a bordo de un vehículo particular asaltaron a la víctima en los momentos en que éste llegaba a la

oficina de Starcken portando una mochila con 26 millones de pesos. Ocasión en que luego de un forcejeo, el afectado recibió disparos a quemarropa mientras intentaba evitar el robo del dinero. Ataque con arma de fuego que ocasionó graves lesiones que causaron su deceso en el mismo lugar.

Por esta causa, una mujer que prestó colaboración a los participantes del robo para darse a la fuga fue formalizada y se mantiene bajo la medida cautelar de prisión preventiva en la sección femenina de la cárcel de Copiapó.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369